



Toulouse, le 29 mai 2024

Communiqué de presse

## L'art du verre soufflé de l'atelier toulousain TiPii dans le nouvel établissement de la famille Bras

L'atelier TiPii, fondé par le souffleur de verre Thibaut Nussbaumer, a été choisi par Michel Bras et sa nièce Audrey Besson pour décorer « *Auprès d'Angèle* », leur tout nouvel hôtel-restaurant qui a ouvert le 26 mai à Marcillac-Vallon en Aveyron. Tout commence à la librairie *l'Autre Rive* des Halles de la Cartoucherie à Toulouse où Michel Bras découvre une installation imaginée et produite par l'atelier de Thibaut. Leur rencontre aboutit à la création de 45 suspensions lumineuses et 60 verres à eau.

*"J'ai donné rendez-vous à Michel à l'atelier, cette première rencontre a été aussi riche qu'évidente, et nous avons rapidement trouvé un langage commun. Plus que du projet en lui-même, nous avons longuement parlé de créativité, de matière et d'émotion. Autant de valeurs qui nous animent chacun au quotidien, et qui donnent une saveur toute particulière à ce projet d'une ampleur inédite pour l'atelier"* précise Thibaut Nussbaumer.



#### **45 suspensions scintillantes**

L'installation baptisée « Sublimations » fait référence à cette réaction chimique qui transforme un corps de l'état solide en état gazeux. D'un camaïeu de verts, les globes élégamment cabossés, forment un ensemble vibrant et harmonieux que chacun sera libre d'interpréter. Certains pourront y voir des nuages ou des raisins vaporeux, d'autres la cristallisation d'émotions flottantes. Chaque suspension scintille et l'ensemble apporte un éclat gai et poétique au restaurant.



### 60 verres à eau uniques

Ces verres sont inspirés de la collection Terrazzo de TiPii reconnaissable par ses petits éclats de verre multicolores. Ceux soufflés exclusivement pour « Auprès d'Angèle » sont incrustés d'éclats des mêmes verts que les suspensions.

### A propos de TiPii et de Thibaut Nussbaumer

**Thibaut Nussbaumer**, âgé de 36 ans, est tour à tour créateur verrier, souffleur de verre, et designer. Originaire du Grand-Est, région de tradition verrière, il rencontre l'art du verre en fusion à 18 ans. Après un diplôme en arts appliqués et 4 ans d'apprentissage à la manufacture de Baccarat, il complète sa formation par 2 années de créateur verrier au Cerfav. Ses collaborations dans différents ateliers en Scandinavie et en Suisse ont inspiré son style épuré.

En 2017, Thibaut ouvre l'atelier TiPii au cœur du quartier de Fontaine-Lestang à Toulouse. Il en fait un lieu de création, de transmission, de vente, et un espace ouvert à l'initiation de toutes les générations. Tel des alchimistes, Thibaut et son équipe y souffle, tourne, modèle par des gestes précis et rapides pour donner vie à des œuvres uniques. Ils créent leurs propres collections et fabrique sur mesure de la vaisselle, des luminaires ou des pièces pour des artistes. Aujourd'hui, l'atelier compte trois artisans passionnés, et ce n'est qu'un début !